

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.135. CEUTA SABADO 14 DE FEBRERO de 1948.—Precio 50 céntimo

PROCEDENTE DE TETUAN, LLEGA A SEVILLA la Misión militar argentina

El general Avalos declaró que en Marruecos desarrolla España una labor sin precedentes

«Fuimos recibidos, no como extraños, sino como hermanos de la gran familia hispánica»

Sevilla, 13.—En avión, procedente de Tetuán (Marruecos), ha llegado, a mediodía, a esta capital, la misión militar argentina que preside el general Avalos y que constituyen ocho miembros que representan, con aquél, al Ejército de la gran nación americana.

En el aeropuerto de San Pablo fueron recibidos y saludados los miembros de la misión argentina, por la representación del capitán general y otras altas jerarquías militares de la región, quienes les ofrecieron una cordial bienvenida en nombre de la guarnición de la segunda región militar.

Los ilustres viajeros se trasladaron al hotel, donde fueron complimentados por otras autoridades y personalidades sevillanas.

Permanecerán en Sevilla varios días. Durante su estancia aquí visitarán los monumentos y museos, el archivo general de Ind'a, la pirotecnia y otras factorías militares.

El general Avalos, como impresor general de su visita y recorrido por Marruecos, dijo al representante de la agencia Citra:

«Traemos una impresión agradable, magnífica por todos conceptos. En Marruecos fuimos recibidos, no como extraños, sino como hermanos de la gran familia hispánica. Allí, en Marruecos, ha hecho y desarrolla España una labor sin precedentes, con mucha inteligencia y con un

sentido profundamente constructor y civilizador. Venimos encantados de las atenciones del Alto Comisario, teniente general Varela, verdadero prestigio del glorioso Ejército español.

Hemos visitado los campamentos de las fuerzas del Tercio y de Regulares, y hemos sacado la certidumbre de que son tropas muy aguerridas, de un elevado espíritu castrense y que están bien comandadas por jefes superiores del más alto prestigio, y entre ellos, el general García Valiño».

—Impresión sobre Sevilla?
—Acabamos de llegar, coltosé el general Avalos, pero por el (Pasa a la página 5.)

Una lancha, al parecer yugoeslava, ABRE FUEGO contra una aldea italiana

Trieste, 13.—Una lancha motora de gran rapidez, que no ha podido ser identificada, ha abierto fuego de ametralladora contra la aldea costera de Grado, situada en las proximidades de Venecia Julia.

Aún no ha sido facilitada declaración oficial sobre el incidente, pero los periódicos italianos informan que atribuyen el hecho a los yugoslavos.—EFE.

RUSIA posee bombarderos superiores a las superfortalezas VOLANTES

El diputado Merrow prefiere la supremacía aérea al programa de recuperación europea

Washington, 13.—El miembro republicano del Congreso, Chester Merrow, de New Hampshire, manifestó ante el Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes, que Rusia posee en grandes cantidades un nuevo tipo de bombardero, superior a las superfortalezas volantes del Ejército de los Estados Unidos.

Se negó a facilitar la procedencia de tal información, pero añadió:

«Si tuviere que elegir entre la supremacía aérea y el programa de recuperación europea, elegiría, sin duda alguna, la supremacía aérea, único idioma que algunos pueblos son capaces de comprender».—EFE.

LAS CONSPIRACIONES DE VENEZUELA, Chile y la República Dominicana

El Gobierno de Caracas informa al Congreso sobre el fracasado complot revolucionario

EN LIMA HAN SIDO DETENIDOS NUMEROSOS JEFES Y OFICIALES

Caracas, 13.—El Gobierno ha presentado un informe al Congreso en el que se culpa a las autoridades de la República Dominicana de suministrar armas y bombas de aviación a los revolucionarios venezolanos que intentaban bombardear esta capital, con el fin de derribar al Gobierno de Venezuela.

Añade el informe que 27 revolucionarios llegaron recientemente a Nicaragua a bordo de un avión de transporte que salió de la República Dominicana con armas y bombas y del cual se incautaron las autoridades nicaragüenses.

El ministro del Interior declaró que la intentona había fracasado completamente y que los revolucionarios, actualmente en Nicaragua, no poseen medios para proseguir sus planes.

Al mismo tiempo, informes de Prensa dicen que al Este de Venezuela las autoridades han detenido a un grupo de conspiradores que desembarcaron clandestinamente.—EFE.

Hallazgo de armas y bombas en Chile : : : : :
Santiago de Chile, 13.—Las (Pasa a la página 5.)

BRAVATAS de ANA PAUKER

«No nos importa si les gustamos o no» - declara al rechazar las protestas anglosajonas por la actitud de Rumania

Bucarest, 13.—«No nos importa si les gustamos o no», ha dicho Ana Pauker, comunista y ministro de Asuntos Exteriores de Rumania al rechazar las protestas presentadas por Gran Bretaña y los Estados Unidos por violación de tratados.

Ana Pauker atacó violentamente a los «imperialistas anglosajones» y agregó que a ella no le preocupan los deseos y el cariño de los Estados Unidos y Gran Bretaña.—EFE.

La primera contribución de EE. UU. al Plan Marshall

El Comité de Relaciones Exteriores del Senado acuerda reducirlo en 1.500 millones de dólares



«El pueblo norteamericano se encuentra frente a la más grande decisión de su Historia», dice el secretario de Estado

«Quizás no se repita la oportunidad de poder salvar al mundo»

dice que el Departamento de Estado de los Estados Unidos ha «insistido» en que se reúnan en Londres los diez y seis países europeos acogidos al Plan Marshall.—EFE.

Washington, 13. (Urgente).—El Comité de Relaciones Exteriores del Senado ha reducido la primera contribución de los Estados Unidos al Plan Marshall, en 1.500 millones de dólares, limitando asimismo el período del Plan de quince meses a doce.—EFE.

El Departamento de Estado insiste en la reunión de los 16 países del Plan Marshall : : : : :
Londres, 13.—La radio de Moscú ha dado lectura esta noche a un despacho de la Agencia Tass, procedente de París, en el que se

«El pueblo norteamericano está ante la más grande decisión de su Historia», dice Marshall : : : : :
Washington, 13.—El secretario de Estado, general Marshall, ha declarado hoy que el pueblo norteamericano se encuentra frente a la más grande decisión de su Historia, con cierta confusión en los ánimos. En un llamamiento para la aprobación del plan de reconstrucción de Europa, Marshall ha dicho que quizás no se repita la oportunidad de poder salvar un mundo en que puedan ser mantenidas la democracia, la libertad, la estabilidad económica y la paz.

Agregó que el fracaso del Plan Marshall tendría por consecuencia el avasallamiento de la Europa occidental y que esto sería una desgracia deplorable para el mundo.—EFE.

Amenaza de Hungría A SUIZA

Ruptura de relaciones diplomáticas y represalias por la detención de un espía

Berna, 13.—Hungría ha amenazado a Suiza con la ruptura de relaciones diplomáticas y con represalias por haber detenido a un periodista húngaro bajo la acusación de practicar corrientemente el espionaje.

Fuentes bien informadas han manifestado que el periodista fue detenido por la Policía suiza el 2 de enero, y que el ministro de Hungría en Suiza, que se trasladó a Budapest para dar cuenta de la detención, no volverá, por ahora, a Suiza.—EFE.

La Orden del Libertador al señor Rodríguez Martínez



MADRID.—Con asistencia de ilustres personalidades le han sido impuestas las insignias de la Orden del Libertador, al director general de Seguridad, señor Rodríguez Martínez. En la foto, el momento de la imposición verificada por el embajador de la República Argentina, Dr. Radó.

APOLO

Sábado 14. Sesión continua desde las cinco. Grandioso estreno.



Sensacional - Emocionante. En maravilloso TECNICOLOR.

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. ULTIMO DIA de la Segunda Jornada.

'EL ULTIMO AVISO' De la grandiosa super serie SOMBRAS DEL BARRIO CHINO.

Mañana domingo. Tercera y última jornada. 'EL GAS INVISIBLE'

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta EL FARO. BATERIAS aluminio reforzadas...

SE VENDE máquina Singer y un coche niño semi-nuevo. Razón Antioch 15.

OCASION vendese casita campo, cercana población. Esta Administración.

VENDE máquina escribir Underwood, oficina. Academia Mecanografía Sánchez.

SE VENDE casa (Nadú). Razón Teniente Coronel Gautier, 55. Absténgase corredores.

Alquileres

CAMBIO plus tres habitaciones terceras, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.

ADMITO caballero en familia. Teniente Pacheco, 14, 1.ª izqda.

FAMILIA honorable, ofrece habitación dos camas, baño. Razón esta Administración.

Traspasos

TRASPASO negocio en marcha. Razón, teléfono 478.

Varios

POLICIA privada, investigaciones. Dabe, Carretas, 10. Madrid.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

-Vida Religiosa-

SANTORAL DEL DIA 14 de febrero, sábado, Santos Valentín, Cirión, obispos; Vidal, Zenón, Felícula, Hebeo, Basco, Antonio, Protobio, Basiano, Agón, Moisés, Dionisio, Proculo, Apolonia, mártires; Antonino, Auxencio, abades; B. Juan de la Concepción, fundador. Ayuno. Rito Simple. Ornamentos morados.

CULTOS DE NOY Santa Iglesia Catedral a las 9 y 15, misa cantada. Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 19 y 30, Santo Rosario y Salve en honor de la titular de la parroquia.

Iglesia de Nuestra Señora de África: a las 19 y 30, segundo día del Triduo en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno, con exposición del Santísimo Sacramento y sermón por el Padre Perpén. Los cultos de hoy, se aplican por las almas de don Antonio y don Simón Fernández Amador (q. e. p. d.) Después de la reserva se hará el Via-crucis cantado, y a continuación se cantará la Salve en honor de la Patrona.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 19 y 30, Santo Rosario y Via-crucis rezado.

VIGILIA El turno primero de la Adoración Nocturna, celebrará esta noche a las 10 y 30, su Vigilia del mes actual, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. La misa, que es pública, se dice a las seis en punto de la mañana.

REGRESO Después de una larga temporada en la Península, regresó a esta ciudad, nuestro querido y respetado amigo y paisano, el ilustrísimo señor don Manuel Martínez González, coronel-Vicario castrense de las Fuerzas Armadas de Marruecos, al que enviamos nuestro más respetuoso saludo de bienvenida.

EN HONOR DE SAN JOSE Mañana se celebrarán en la Iglesia de San José, los cultos de los siete domingos en honor de San José. La misa de Comunión general, será a las ocho y treinta, en el altar del glorioso Patriarca y el ejercicio a las siete y treinta de la tarde, con exposición de Su Divina Majestad.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 9 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, con exposición de S. D. M. (Adoración Nocturna); a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 30, cantada por las juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrado (Virgen de África): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coreo de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 8 y 30, en honor de San José (siete domingos); 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Principe): a las 12 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de África (Barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 10.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

Barriada de Villa Jovita: a las 10 y 30.

SANTORAL PARA MAÑANA 15 de febrero, Domingo I de Cuarema - Santos Faustino, Jovita, Saturnino, Cratón, Castulo, Lucio, Magna, Agape, virgen, mártires; Quinto, Decoroso, obispos; Severo, presbítero; José, diácono; Georgia, virgen; B. Claudio de la Colombiere, confesor. Rito Semidoble privilegiado de primera clase. Ornamentos morados.

Relación de los señores que a partir del día 16 del actual, podrán percibir el importe de sus respectivos libramientos: Don Francisco Hidalgo Redondo; Abselán Ben Ali; Banco Español de Crédito; don José María Hachuel e Hijos; don Francisco Fernández Amador; Aomar Bohanan; Banco Hispano Americano; viuda de don Miguel Mondájar; Emilio Rocha Guerrero; don Antonio Fernández Bana; don Diego Fernández Cañizares; don Adolfo Sánchez y Sánchez; don Julio Mena Gómez de la Riva; don Francisco Bastante de la Torre; don Francisco Vaquer Cantarero; don Ramiro Guilló Pina; don Enrique Catalán Tapco; don Antonio Bautista Ferrer; don Feliciano Luna Arenas; don César de Miguel Zamarréno.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

Noticias Locales

ASCENSO

Ha sido ascendido a comisario de 2.ª con destino a esta plantilla el Inspector don Jaime Neylla.

A las muchas felicitaciones que está recibiendo, le rogamos una la nuestra muy sincera.

ENFERMO

Se encuentra enfermo desde hace días, habiendo tenido que guardar cama, el industrial de esta plaza, estimado amigo nuestro, don Bernabé Ríos García.

TOMA DE DICHOS

Con el ceremonial de costumbre tuvo lugar en la mañana de ayer la toma de dichos de nuestros estimados amigos don José Yarea Trujillo y señora María del Carmen Escudero Carbonell.

Actuaron como testigos don Luis Aguilar y don José Guerrero Carrasco.

A los futuros contrayentes enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telégrafos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Barho Valdeorras, para Hita, Almadraba; de Salamanca, para Juan Gómez; de Alicante, para Emilia Marino, Weller 2; de Valencia, para Concha Llobregat, Tle. Sección Liquidadora; de Gibraltar Radio, para Anglicus; de Río Martín, para Fressino, Mercado de Abastos.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha ha tenido a bien imponer la multa de VEINTICINCO PESETAS, a la vecina de esta Plaza, ISABEL GAUJIA SEGARRA, por escándalo y proferir frases de mala crianza, así como la de igual cantidad a FRANCISCA RUIZ DIAZ, por escándalo en la vía pública.

Lo que se hace público, para conocimiento.

Ceuta, 13 de Febrero de 1948. EL DELEGADO. Francisco del Valle Marín.

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Don Pedro Bermúdez Berrogo; don Francisco Corrás Cazorla, coronel secretario de la Junta de Defensa Pasiva; don José Sánchez Lorenzo; don José Ramos Sánchez, director interino del Monte de Piedad; don Antonio Cortés Losantos; don Feliciano Luna Arenas, director del Instituto Hispano Marroquí; don Francisco Aguilera Luque; don Juan Hurtado Santiago; Sra. delegada y secretaria de la Sección Femenina de F. E. T. y de la Catalina Garrido López.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura. Españolito, 24. MADRID.

Representación en Ceuta. Millán Astray, 7. Teléfono 789.

CARTELERA de CERVANTES

HOY sábado 14 Desde las CINCO

¡De éxito en éxito! ¡De triunfo en triunfo! presentación de otro estreno inolvidable:



Jennifer Jones Joseph Cotten CARTAS A MI AMADA Director WILLIAM DICKER

Una película genial. Magna. Sublime. Cartas apasionadas que producen a una mujer la terrible duda de haber cometido un crimen.

INMEDIATAMENTE después estrenamos:



Próximamente: LA SALVAJE BLANCA

sentirá PREDILECCION

por la VIDA INTIMA DE JULIA NORRIS

que encontró FUERA DE LA LEY

luchando HASTA QUE PERDIO JALISCO

junto a CINCO TUMBAS AL CAIRO

mientras tañan LAS CAMPANAS DE SANTA MARIA

(La solución: 7 éxitos del Cervantes...)

Máquinas de coser y bordar ALFA

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Delegado: VICENTE MARTINEZ

José Antonio núm. 24

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-3 FALANGE ESPAÑOLA 11

BAEZA HERMANOS MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA TETUAN-LARACHE BAEZA S. A. - CEUTA

Reunión de la Permanente y Pleno municipal

Leídos los informes de las comisiones primera y segunda, se acordó, por unanimidad, aprobar la reforma de la Plaza de Africa, invirtiendo en las obras 300.000 pesetas

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Arizala, Jiménez, Fernández y Quero, actuando de secretario el de la Corporación, señor Méca, celebró sesión ayer, a las 12 de la mañana, la Permanente municipal, tratándose, entre otros, los siguientes asuntos de trámite ordinario:

Es leída una moción de las Comisiones 1.ª y 2.ª sobre ejecución de obras en la Plaza de Africa. La Comisión 2.ª, opina que se debe hacer un nuevo proyecto de reformas en dicha Plaza, proyecto que sea más sencillo y económico y con lo ahorrado en estas obras se pueden acometer otras, ya que, a pesar de las ochocientas mil pesetas que figuran, siempre se llegaría a alcanzar el millón. Pregunta el Municipio si está actualmente en condiciones de hacer este desembolso y dice que antes habría que tirar barracas y construir nuevas casas.

El presidente de la Comisión 1.ª dice que el actual Ayuntamiento, al hacerse cargo, se encontró con una Plaza de Africa abandonada y que había se acordaba de ella, siendo el centro de todos los actos y el lugar más emotivo de la ciudad. Se envió la pavimentación... sin saberse lo que se habría de hacer, y, este Ayuntamiento, después de un hecho consumado, tenía que luchar para que se concretara un proyecto que diese a la Plaza el realce debido ya que una obra para ser... del pasado sería criticada y nos reportaría... al correr del tiempo... mayores gastos.

Se recuerda que cuando la Coronación de la Virgen se efectuaron gastos de reformas y que estos desembolsos persisten cada vez que se trata de efectuar algún acto oficial en el lugar. Termina diciendo que se debía de ver la forma de disminuir la cifra oficial de más de ochocientas mil pesetas y confeccionar un proyecto de menor cuantía.

A las vista de ambos informes se acordó esperar conocer los deseos del Pleno para actuar en definitiva.

Se accede a la concesión de pasajes gratuitos y socorros a doña Concepción Codor Rodríguez y doña Eulalia Pizarro de Vega, así como gafas a doña Otilia Rodríguez García y derogar la petición formulada por don Manuel de la Cruz Gómez.

Se autoriza a trasladar un local del mercado a don Francisco Núñez Gallardo y no así a don Francisco Barrios Arryo.

Se acuerda imponer 30 días de suspensión de empleo y sueldo como sanción al obrero de la Limpieza, Eduardo García Zamora, por proferir frases injuriosas a una señora y no atender el servicio, actos estos en los que es reincidente.

Se aprueba la concesión de una pensión de mil quinientas pesetas anuales a doña Encarnación Guadalupe, viuda de un funcionario municipal.

Son leídas varias certificaciones de obras.

Se da lectura a un escrito de la Jefatura de Sanidad Civil, dando cuenta de que el practicante señor Alemany pasará a prestar sus servicios, interinamente, en la Clínica de Urgencia.

El señor alcalde da cuenta de que hizo un donativo de trescientas pesetas a la señora que dió a luz tres niñas, indicando la conveniencia de dotar a esta familia de una casa en condiciones, quedando enterado de ello la Permanente y pasará a inmediato estudio.

También a petición del señor alcalde se acuerda conste en acta en sentimiento de la Corporación por la muerte de la madre del gestor señor Jiménez Gimedo.

Y no habiendo más asuntos de qué tratar, se levantó la sesión.

A las 17 horas, bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Arizala, Jiménez y Fernández, y concejales señores García Marcos, Meléndez, Pascual, de la Rubia, Aguilár, Jiménez y Llenera, actuando de secretario el de la Corporación, celebró reunión el Pleno municipal, tratándose, entre otros, de los siguientes asuntos.

Son leídos los informes de las Comisiones primera y segunda, referentes a la reforma de la Plaza de Africa, haciendo uso de la palabra el teniente de alcalde señor Jiménez para decir que él cree que debe hacerse el arreglo en la citada plaza, pero que no lo estima de urgencia. Dice que el proyecto debe ser más

económico, alrededor de unas cuatrocientas mil pesetas, como máximo. Añade que el proyecto es magnífico y que si se mutila quedaría escaso de valor, por lo que estima se confeccione otro nuevo.

Inmediatamente se realiza una votación para aprobar o no la reforma de la Plaza en las ochocientas mil pesetas, manifestando todos los reunidos su desaprobación. La presidencia, vista la mayoría de votos, también emite el suyo en contra.

Terminada la votación, el señor Fernández Verdú, dice que el arreglo es necesario pero que el proyecto tiene mucha envergadura, aunque es muy bonito. Añade que los momentos actuales porque atraviesa Ceuta no están a tono con lo que se desea hacer y dice que, como máximo, se podrían gastar cuatrocientas mil pesetas.

El señor Arizala manifiesta que son muchas ochocientas mil pesetas y que el arreglo de la plaza es urgente. Pide se haga un nuevo proyecto, dejando el pavimento como está y que se gasten, como máximo, cuatrocientas mil pesetas.

El concejal, señor García Marcos, dice que se podrían gastar

Triduo en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno

Asistieron S. E. el Delegado Gubernativo; coronel de La Legión y colrades de la Hermandad

A las 19.30 horas de ayer, dió comienzo en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, el solemne triduo en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno, organizado por la Cofradía del mismo.

Ocuparon lugares destacados en el templo, el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; el coronel jefe del Tercio Duque de Alba, don Fernando García Vallín; comandante mayor de La Legión; hermano mayor de la Cofradía, don Valentín Cabilas, así como todos los demás cofrades y numerosísimo público.

Junto al altar mayor se había colocado la imagen del Nazareno a cuyos lados se pusieron hermosos jarrones repletos de flores. En otros lugares se colocaron los estandartes, banderas y demás insignias de la Cofradía.

La Virgen de Africa tenía el manto que le regaló S. E. el Jefe del Estado.

El sermón estuvo a cargo del Rvdo. Padre don Bernabé Perpián, párroco de la iglesia, quien disertó maravillosamente, mereciendo múltiples felicitaciones.

unas trescientas mil pesetas en la pavimentación que serviría para siempre, y cien mil, en el arreglo de la Plaza, ya que, a su juicio, la reforma principal consiste en la pavimentación. Dice que cuatrocientas mil pesetas es una cantidad excesiva para reforma de la plaza solamente.

Todos los reunidos, requerido por la presidencia, acuerdan dejar tal cual actualmente se encuentra, la pavimentación.

El señor de la Rubia, dice que como máximo, deben gastarse doscientas mil pesetas.

Es requerida la presencia del señor arquitecto, quien, después de un estudio provisional, a petición de los reunidos, dice que, cambiando el proyecto, quitando del mismo la instalación de nuevos bancos, farolas, copas, banderillas, etc., etc., podría que-

dar en unas doscientas sesenta y ocho mil pesetas. Alega que esta plaza sería modesta.

Los reunidos aprueban, sin más discusión, que la plaza se reforme invirtiendo en ello, como máximo, trescientas mil pesetas.

El señor García Marcos vuelve a insistir en la urgencia de las obras poniéndose de manifiesto, por parte de todos, que en fechas no lejanas, se irán haciendo las demás obras.

Se aprueban los expedientes para la expropiación de las casas números 8 y 10 de la calle Gómez Marcelo y 10 de la calle Duarte.

Se da cuenta al Pleno de los precios solicitados por los propietarios de los terrenos donde se piensa construir la Plaza de Toros.

Se aprueba el proyecto de construcción de cien viviendas en la Barriada del Teniente General Varela.

Después de leídos, son confirmados varios acuerdos.

Y no habiendo más asuntos de qué tratar se levantó la sesión.

"BIDONES"

Compramos de 200 y 400 kg. nuevos o seminuevos. Ofertas por escrito al apartado 158. - Ceuta

3 Razones por las que Vd. debe ver la gran superproducción LA DAMA DE LA FRONTERA que ESTRENA HOY APOLO.

- 1.ª Por que en ella hace su presentación Ivonne de CARLO la nueva estrella que por su belleza ha conquistado Hollywood.
- 2.ª Por que está realizada en el mas moderno tecnicolor llevado hasta hoy a la pantalla.
- 3.ª Por que su argumento basado en aventuras del oeste americano le hará pasar dos horas de emoción incesante.



Bolsas de goma

(para agua e irrigador completo), PERAS DE GOMA GOMAS PARA IRRIGADOR «Droguería Roma» Teléfono 889

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 493

Aproveche sus ratos libres

Hágase Industrial de Juguetería para Reyes del Año 1949. Construya Juguetes, la Academia Técnica le garantiza el éxito. Esta no especula, enseña y dirige. Pida detalles al apartado 251. Villa Carmen. Miraconcha, 15. San Sebastián

Fino Almina

sin competencia en CALIDAD Y PRECIO

LOS DEPORTES

Sanciones del C. de C. de la Hispanomarroquí

Aleca a jugadores de la Ferroviaria, Cantera y Avila

En su reunión de ayer, el Comité de Competición de la Federación Hispano Marroquí de Fútbol acordó imponer las siguientes sanciones:

Cuatro partidos oficiales al jugador de la Ferroviaria, Francisco Sepúlveda Pacheco, por agredir a un contrario; dos partidos oficiales al del Cantera, Manuel Trujillo Mata por repeler la agresión; un partido oficial al del Avila, Antonio Luque Castillo por haber reincidido en amonestación; se amonesta, además, a los jugadores Manuel Delgado Torres (del Cantera), por juego duro y a Isafas G1 Fernández y Miguel Blanch Amoros (ambos del Avila), por conducta incorrecta y abandono del terreno de juego, respectivamente.

Reanudación del Torneo de Baloncesto

Mañana domingo se reanuda el torneo de baloncesto para el Trofeo Adultos que, por causas ajenas a la Junta Local de Deportes, hubo de ser interrumpido el pasado domingo.

Los encuentros señalados para esta nueva jornada son los siguientes:

A las 11: Instituto contra San Agustín.

A las 12: A. Ceuti contra Academia Navarro.

Tales encuentros serán arbitrados por los colegiados señores Cerdeira y Pover, respectivamente, y tendrán lugar, como se sabe, en el terreno de juego del Colegio de los Padres Agustinos.

Lozano, del Centro, arbitrará mañana en el Estadio

El encuentro Ceuta-Balompédica de La Línea que se jugará mañana en Alfonso Murube, correspondiente a la Tercera División de Liga, será arbitrado por el colegiado del Centro, don Angel Lozano.

Le ayudarán en las bandas los aspirantes Godoy y Olmedo.

Delegación de Economía

SECCION DE PERSONAL AVISO

El lunes 23 de febrero y a las 8 horas de su mañana comenzarán en la Jefatura del Servicio Agronómico de esta Delegación, sita en la calle de Gorgues, los ejercicios de examen para cubrir las dos plazas vacantes en dicho Servicio de Auxiliares Facultativos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Tetuán, 11 de febrero de 1948. EL DELEGADO.

La Balona desplaza a su mejor conjunto, abrigando propósitos de puntuar

frente a tan caracterizado rival, el Ceuta aspira a rebasar el tanteo adverso de la primera vuelta

Si las visitas del Melilla y del Huelva levantaron en nuestra afición un interés y una expectación enormes, no es menor la que trasciende de la que girará mañana el notable conjunto de la Real Balompédica Linense. Firme y tesoneramente, es uno de los puestos más destacados de la clasificación y con legítimas aspiraciones de pasar a la fase de ascenso a Segunda, la "Balona" se ofrece al aflotado ceuti como un soberbio equipo que pondrá, además, todo su buen juego y todo su entusiasmo por no salir derrotado de Alfonso Murube. Le va en ello no solo el seguir en ese honroso tercer lugar que usufructúa, sino el continuar abrigando esperanzas de que un descuido del Huelva le lleven a acompañar al Melilla en la referida última fase de la competición.

Tanto cuando nos visitó el Huelva como cuando vino el Melilla no mediaba en la lucha tantísimo interés. El Recreativo vino casi en los preliminares de la pugna sin que los puntos interesasen entonces lo que ahora, mientras que el Melilla lo hizo cuando su clasificación estaba poco menos que decidida. Ni aqueño, ni esto sucede ahora. Ahora Ceuta y Balompédica necesitan de los dos puntos y un tercer puesto de la clasificación anda por medio. Lo que es indicio de un extraordinario encuentro y justifica la expectación de la visita.

Frente a esta "Balompédica Linense", a la que una derrota descartaría de clasificarse y hasta de producirse por más de tres tantos su tro-

piezo, de ese tercer lugar que ocupa con una tenacidad digna de todo elogio, un Ceuta deseoso de borrar el 4 a 0 del Velódromo y, lo que es más importante aún, necesitado de alcanzar una victoria amplia y rotunda que le otorguen aquel tercer lugar de la tabla. Vedis su terreno de juego desde su revés ante el Huelva a todos los participantes del Grupo —sobre los que últimamente obtuvo triunfos clamorosos— no permitirá a buen seguro que la "Balona" sea una excepción. Otro gran aliado Si con fundados motivos cabe aguardar mañana un buen partido del conjunto forastero, también cabe creer en la brillante y fogosa actuación de nuestros representantes, que salen al terreno de juego con una desventaja de tres goles que precisa anular.

Emoción, rivalidad, interés, buen fútbol. ¿Para quien el triunfo?

Los dos equipos se han preparado a fondo durante lo que va de semana y noticias de La Línea anuncian que la Balompédica desplazará hoy a su mejor conjunto ya que supo reservar ante la Electro, a sus jugadores más castigados con el propósito de rendir el máximo en Alfonso Murube. En cuanto a la alineación local, nada dijo aún en definitiva Marín, esperando que de esta noche a mañana por la mañana desaparezca la incógnita.

Todo un gran acontecimiento constituye este Ceuta-Balompédica de mañana que, a no dudar, hará que nuestro recinto deportivo registre la mejor entrada del año.

El leader se enfrenta al colista en la próxima jornada del campeonato de segunda regional

EN EL TORNEO DE MODESTO DESTACA EL CHOQUE MORRO-ALFAU

La jornada de mañana en el campeonato de segunda categoría regional la forman los encuentros siguientes:

- Hacho-Riffen (1-2)
- Cantera-Morro (2-2)
- S. Agustín-Ferroviaria (3-3)
- Español-Avila (3-0)

El encuentro más destacado es el que sostendrán Riffen y Hacho. Son dos equipos de características parecidas que en una tarde de aciertos pueden derivar en fútbol interesante y emotivo. Los puntos son de mucha trascendencia para el Riffen. También el choque Ferroviaria-S. Agustín posee un gran atractivo, habida cuenta que la Ferroviaria sus mejores partidos contra los favoritos (recuérdese que es el único conjunto que ha vencido al Español) y el S. Agustín precisa de los dos puntos para seguir aspirando a la clasifi-

ficación. Español y Morro, no creemos encuentren muchas dificultades frente al Cantera y el Avila, si bien este último, con sus irregularidades, no es enemigo de fiar y saldrá a intentar la gran proeza de frenar al leader.

Los encuentros de este cada vez más interesante torneo se jugarán todos en el campo del Regimiento 54 y con arreglo al siguiente horario:

- A las 9, Cantera-Morro; a las 11, Hacho-Riffen; a las 14, San Agustín-Ferroviaria, y a las 16, Español-Avila.

En cuanto al Torneo de Modesto, estos son los encuentros a ventilarse mañana:

- Valencia-Cultura (2-2)
- Alfau-Morro (2-1)
- Glorieta-Marina (2-5)
- Linares-Balompédica (5-0)

En la "caza" organizada tras el leader, Morro y Alfau marchan estrechamente unidos. Los mismos partidos jugados, las mismas victorias conseguidas, idénticos goles encajados y 15 puntos por cabeza. Solo en los goles a favor se diferencian algo, pero muy poco: el Morro lleva 30 y el Alfau 25. Mayor equilibrio no cabe. Y tal hace que esta nueva pugna entre los dos sea la que decida quien de ellos se afirma en el segundo puesto. Sin importancia ya de aquí en adelante el cociente general. Para mayor interés, un

Bajo el signo DE LOS CINCO ANILLOS

Las Olimpiadas tuvieron siempre un gran sentido religioso

Los Juegos Olímpicos antiguos eran más breves que en la actualidad. En los de 1948 tiene prevista una duración de 12 días —el día 30 de Julio tendrá lugar su apertura en Wembley— celebrándose el día 1º de Agosto de consagración el primer domingo de su desarrollo. Estos juegos son de una solemnidad impresionante. Todavía se recuerda el celebrado en 1920 en la ciudad de Amberes cuando el cardenal Mercier dió la bendición a los participantes y Edie L'edell pronunció el sermón. El L'edell ganó la carrera de los 400 metros y se estaba preparando para ser misionero en China. En el ejercicio de esta labor fue luego asesinado por los japoneses. Estas ceremonias religiosas son la mejor demostración de la eliminación de diferencias de raza o color. Simbolizan el espíritu de buena voluntad que ha prevalecido siempre en estas festivales.

teriormente, las carreras de caballos. Los carros de 4 caballos tenían que dar 4 vueltas al hipódromo y el premio se concedía al dueño del carro y no a su conductor.

La victoria se publicaba por un heraldo que daba a conocer el nombre del vencedor, el de su padre y el de su patria, recibiendo aquel de los jueces una palma y de los espectadores una lluvia de flores y aclamaciones.

Los cinco anillos que forman en la bandera olímpica representan los cinco continentes estrechamente unidos. Las palabras "átius", "altius" y "fortius", que aparecen bajo dichos anillos quieren decir "más rápido", "más alto" y "más fuertemente". El C. O. I. considera el significado de "fortius" como equivalente de más fuertemente y no ser más fuerte; es decir, que el esfuerzo del atleta debe mejorar siempre un poco las marcas logradas con anterioridad.

Los Juegos tuvieron siempre un gran sentido religioso. En la antigüedad, se sacrificaba un cerdo y se hacían lustraciones con agua a Zeus. También se sacrificaba un carnero a la memoria de Pelops, vencedor de unas pruebas, a las que había sometido un rey a los aspirantes a la mano de su hija.

Los antiguos Juegos comenzaban por las carreras, partiendo los corredores de 4 en 4 al toque de trompetas. Después tenían lugar la lucha y el pentatlón que comprendía el salto, los lanzamientos de disco y jabalina, la carrera y la lucha. Pos

¿REUMA?
Caferonal

SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de la afición en general, que las localidades para el partido del día 15 contra la Balompédica Linense, estarán a la venta a partir de hoy sábado desde las 6 a las 9, en la Secretaría del Club, y el domingo de 10 a 1, en el Bar de la Sociedad.

LA DIRECTIVA.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 768'2.
Temperatura máxima a las 16: 13'00.
Temperatura mínima a las 9: 9'00.
Temperatura media: 13'00.
Humedad relativa media: 79%
Dirección dominante del viento: S. E.
Velocidad media del viento: 18 kilómetros.
Horas de sol: 3'40.
Lluvia caída en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: llana.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandi, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87. Autorizado por la Dirección General de Seguros

UNDERWOOD Academia de Mecanografía

Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

EL FARO en ALGECIRAS

Sesión del Pleno Municipal. - El Alcalde marcha hoy a Cádiz

Algeciras, 13.—A las nueve de la noche de hoy se reunieron en sesión el Pleno del Ayuntamiento. Después de aprobar el acta de la sesión anterior, fueron aprobados también los presupuestos del año actual y las nuevas Ordenanzas municipales.

En la sesión anterior ya fue aprobado igualmente el proyecto de la Jefatura provincial de Obras Públicas para el arreglo de la carretera de Cádiz-Barcelona-Gibraltar, en su trozo de Algeciras, por la Plaza de San Juan de Lima y calle de Cayetano del Toro, importante 257.025/48 pesetas, correspondiéndole al Ayuntamiento el 5 por ciento.

El día 7 del actual, el alcalde, señor Silva, depositaba las 128.512/74 pesetas necesarias, tramitando en el mismo instante del respectivo Ministerio el comienzo de las obras que tendrán lugar en breve.

EL ALCALDE A CADIZ

Mañana sale para Cádiz el alcalde y jefe local, camarada Silva, con objeto de asistir al homenaje que será ofrecido al alcalde de aquella capital, señor Cosío.

NUEVA DELEGACION MUNICIPAL

Ayer quedó instalada en el barrio de la Bajadilla una Delegación de la Alcaldía, para la que se ha procurado un local adecuado.

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Durante la próxima semana se llevará a cabo el siguiente racionamiento de la población civil:

Adultos: aceite, un cuarto de litro, al precio de 2'00 pts., la ración; arroz, cien gramos, por ración, al precio de 0'95; garbanzos, cien gramos, al precio de 0'75; sémola de maíz, cien gramos por ración, al precio de 0'40.

Infantiles: un cuarto de litro de aceite, al precio de 2'00; arroz, doscientos gramos, por ración, al precio de 0'70; sémola de maíz, cien gramos, al precio de 0'40, la ración.

Este racionamiento corresponde a la semana número 8.

ACUSE DE RECIBO

Hemos recibido atento saludo de ofrecimiento del director de la fábrica de dulces "Santa Lucía", de la Organización Nacional de Ciegos, don Francisco López Soto, al cual correspondemos en cuanto merece, deseándole muchos aciertos en su nuevo cargo.

REVERTA FAMILIAR

Angel Camués Santos, sostuvo en su domicilio un fuerte altercado con su mujer Vicenta Vergara Guzmán, cuando fue agredido por su hija Aurelia que salió en defensa de la madre.

LESIONES

En la vía pública, Adolfo Ar-

nau Ríos, empujó a José Rejano Ruiz, haciéndole caer y produciéndole lesiones de las cuales hubo de ser asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja.

DESAPARICION

Lucas Blaya Fernández, denunció en la Comisaría de Policía la desaparición del domicilio conyugal de su esposa Juana Paz García, de 25 años de edad, natural de Cartagena.

Algecireño: Tu presencia no puede faltar el día 5 de marzo ante el Santísimo Cristo de Medinaceli.

SUSTRACCIONES

Juana Sánchez Ramos, denunció en la Comisaría de Policía que le habían sido sustraídos siete dólares en papel moneda, los cuales valoraba en 115'50 pesetas.

—Vicente Pérez Salinas, denunció en la Comisaría de Policía que le había sido sustraído de su domicilio un aparato de radio valorado en dos mil pesetas.

Realizadas indagaciones dieron por resultado que fuese recuperado el aparato.

BEBEN Y NO PAGAN

Policías armados procedieron a presentar en la Comisaría de Policía a Juan Cano Jiménez y Francisco Casas Pérez, los cuales en un establecimiento habían hecho consumiciones por valor de 23'40 pesetas, negándose luego a abonarlas.

AGRESION

Fernando Mila Cuevas fue asistido de lesiones, leves que le produjo al agredirlo Diego Cano Ojeda.

La primera contribución...

(Viene de la primera página.)

ra todos los países del Continente europeo.

Afirmó que el dicho fracaso repercutiría en el Oriente Medio y en toda la región mediterránea e incluso en las islas británicas y en el Imperio inglés, que tanta importancia tienen en la estructura económica del mundo.

El secretario de Estado dijo que quería hacer claro como un cristal el gran objetivo del programa de reconstrucción de Europa y que todos los americanos sepan las relaciones del mismo con el futuro del mundo.

"El Plan", afirmó, representa un esfuerzo tremendo y pasará a la Historia como una de las más grandes empresas en los anales de la civilización.

Estas declaraciones las ha hecho el general Marshall en el curso de un discurso pronunciado en el Instituto Agrícola Nacional. —EFE.

Las conspiraciones de Venezuela...

(Viene de la primera página.) autoridades policiales han permitido a la Prensa que informe sobre el hallazgo de grandes depósitos de armas y municiones en las ciudades de Santiago, Osorno y Valdivia, pero han manifestado que, hasta ahora no se ha confirmado que tales armas estuviesen destinadas a la revolución contra el Gobierno dominicano. Sigue la Policía sus investigaciones.

Un ex-teniente de Carabineros, Dante Leiva Pizarro, logró concentrar grandes cantidades de armas en Osorno y Valdivia, en el barrio alto de esta capital, pero según los primeros indicios, se trata de un vulgar tráfico ilícito de armas. Aunque todavía no ha sido posible establecer en la forma que llegaron a poder de Leiva algunas ametralladoras ligeras de tipo militar. —EFE.

Jefes y oficiales detenidos en Lima

Lima, 13.—En relación con los persistentes rumores sobre el fracaso de un complot revolucionario, el diario "El Callao", informa en su primera página y bajo grandes titulares, que han sido detenidos numerosos jefes y oficiales del Ejército.

Añade que el movimiento subversivo se hallaba planeado para la noche del sábado último. En las inmediaciones del Cuartel Paramout fueron detenidos en dicha noche treinta oficiales, en su mayoría del Arma de Aviación, siendo trasladados a la Jefatura de Policía de Lima. —EFE.

Llegada de la Misión militar argentina a Sevilla

(Viene de la primera página.) buen sol que hace y la belleza de esta ciudad, deducimos una grata impresión. Estaremos aquí algunos días para conocer cuanto de notable exista en Sevilla, que es una ciudad de fama universal, admirada en el mundo entero.

Desde Sevilla, los militares argentinos realizarán uno de los próximos días un viaje a Jerez de la Frontera, pues sienten deseos de conocer la bella localidad.

En el aeropuerto, como en el hotel, ha acompañado a los miembros de la Misión militar argentina el vice-canciller del consulado de dicho país en Sevilla, señor Conradi. —GIFRA.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 366

MAQUINILLAS PARA AFEITAR

El mayor surtido

«PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»

HERNIADO

Sustituya su engorroso y antaño braguero o vendaje por el cómodo Super Obturador HERNIUS automático, auténtica joya de ortopedia moderna, que sin tirantes, peso, bulto, ni adicionales molestos contiene y reduce la hernia en cualquier edad, sexo o profesión. Bajo medida, molde y pres. fac. (C. G. S. 9345).

VISITA EN CEUTA: "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 18 del cte. de 10 a 1. En el CONSULTORIO del Dr. RICO MAYO, Brull, 2.

GABINETE ORTOPEDICO «HERNIUS»

Montera, 30, pral. MADRID, Rbla. Cataluña, 34, pral., BARCELONA.
AVISO.—No confundirse con desacreditados nombres que pretenden imitar nuestra renombrada marca.



Importante disposición jafijiana

Por Dahir se aprueba y pone en vigor el Reglamento del Gran Vizirato

En el "Boletín Oficial de la Zona", correspondiente a hoy y cines se publicará un Dahir poniendo en vigor el nuevo reglamento del Gran Vizirato Jafijiano, una disposición más en la serie que se vienen dando por consejo de S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, y que permite al Gobierno Jafijiano la máxima elasticidad en sus importantes funciones para el mejor servicio de la obra en la Zona.

Este reglamento atribuye al Gran Vizir idénticas funciones que en cualquier país moderno tiene el presidente del Consejo de ministros, pudiendo poseer una delegación de S. A. I. el Jafija de la Zona, siendo, además, jefe superior de todos los servicios majzenianos.

Despacharán con él todos los restantes ministros y goza de la alta inspección de los citados departamentos ministeriales.

En la función ejecutiva, ejerce, entre otras, las del mantenimiento del orden en la Zona, estando subordinados a su autoridad todas las autoridades gubernativas y municipales.

En la parte de la Justicia Majzen la corresponden regular aquella, según los Códigos que se promulguen. Igualmente le competen en la de la Justicia en materia de aduanas, apertura Israelita y por último, entiendo de nuevas industrias, etc. según lo dispuesto en los reglamentos respectivos.

Añade el Dahir de referencia la organización del Gran Vizirato, cuyo titular tendrá honores de ministro, figurando a la cabeza de los restantes jafijianos.

Está asistido por varios altos funcionarios entre ellos por un secretario general.

Sus secciones principales son Asuntos Generales, Relaciones con los demás Ministerios, Cancillería y Registro y Archivo.

La disposición que comentamos es importantísima bajo todos los aspectos y, como antes decimos es una más, en la serie ininterrumpida que desde hace algunos meses se vienen elaborando y publicando, para el mayor y más alto prestigio y responsabilidad del mando majzeniano.

REGRESO DE LA MISION ARGENTINA

En la mañana de ayer salieron para Sevilla en avión los miembros que integran la Misión militar argentina que procedente de España han permanecido breves días entre nosotros.

Se marchan satisfechos de su estancia en la Zona, alabando repetidas veces la magnífica obra que España está llevando a cabo en estos territorios, parte de los cuales han recorrido detenidamente.

Les deseamos feliz viaje algrándonos que su permanencia en Marruecos les haya sido grata.

CULTOS RELIGIOSOS

Mañana domingo, primero de Cuaremas, se celebrará en el templo de Nuestra Señora de las Victorias diversos cultos religiosos y las misas desde las siete a las doce de la mañana.

Por la tarde los cultos acostumbrados, previo el Santo Rosario.

EL CUERPO DE PROFESORES MUSULMANES DE ENSEÑANZA RELIGIOSA

Por Dahir que se publica en el "Boletín Oficial" antes mencionado, se dispone el ingreso directo en el primer escalafón del Cuerpo del Profesorado Musulmán a los alumnos que han terminado y terminen en lo sucesivo sus estudios en el Instituto Religioso Superior y obtengan el certificado de Enseñanza religiosa de esta clase.

Esta disposición ha causado gran júbilo entre los numerosos estudiantes musulmanes que han cursado y cursan estos estudios superiores.

Una contraofensiva nacionalista salva a Mukden

Los comunistas son rechazados a cien kilómetros de distancia

Nankin, 13.—Las tropas gubernamentales que defienden Chin Cho. en el ferrocarril de Mukden han detenido la amenaza inmediata que pesaba sobre la ciudad mediante una vigorosa contraofensiva que ha rechazado a los comunistas hasta Kowpangde, a cien kilómetros de distancia.

Se afirma que los comunistas están reorganizándose en esta última localidad. —EFE.



ESTADIO MUNICIPAL Alfonso MURUBE

Mañana domingo. A las 4 en punto

SENSACIONAL ENCUENTRO

REAL BALOMPEDICA

(De La Línea) y

S. D. CEUTA

Correspondiente a la TERCERA DIVISION DE LIGA

Dewey recomienda una Entierro del Mendub del Sultán de Tánger

alianza militar entre los países del PLAN MARSHALL



T A F T

propone la reduc-
ción del programa
de ayuda a Europa,
que debe aplicarse



CON URGENCIA A CHINA

Boston, 13.—El gobernador de Nueva York, Thomas E. Dewey, candidato a las elecciones presiden- ciales, en un breve discurso pronunciado en esta capital, declaró que los 16 países del Plan Marshall, deberán establecer una alianza militar.—EFE.

Taft propone una reduc- ción en la ayuda a Europa
Saint Paul (Minnesota), 13.— El senador Robert Taft, en un breve discurso pronunciado en esta ciudad, declaró que antes

de facilitar ninguna ayuda a Eu- ropa, debe ser adoptado un plan bien elaborado y práctico.
El senador Taft, candidato re- publicano a las próximas eleccio- nes presidenciales, pidió que se haga una reducción en el pro- puesto Plan Marshall, con el fin de limitar la ayuda a los países europeos que dispongan de re- cursos propios.
Al mismo tiempo declaró que la ayuda a China debe ser ini- ciada inmediatamente.—EFE.

Asistieron el Residente general francés y repre- sentaciones de la Alta Comisaria del Protectorado español y Casa Jalifiana

Tánger, 13.—Esta tarde se ha verificado el entierro del Mendub del Sultán. Desde la residencia partió el cortejo acompañado por millares de musulmanes. En el elemento oficial figuraba el resi- dente general francés el Gran Vi- sir y otras personalidades, mu- sulmanas y francesas que llega- ron de Rabat. También asistió

una representación del Protec- torado español, integrada por el jefe del Gabinete Diplomático de la Alta Comisaria jefe de proto- colo, como segundo secretario de dicho Gabinete, el ayudante del teniente general Varela, teniente coronel Riera, el chambelán Sid Mohamed Briza, y el caid Rahni. Estos en representación de la Casa Jalifiana de Tetuán.

Después de reco- rrer un corto trayecto se retiraron todas las autoridades y acompa- ñamiento europeos continuando la ceremonia religiosa el elemen- to musulmán hasta la Mezquita de Sidi Buarrakia, patrón de Tá- nger, donde el cadáver fue inhu- mado.

El general Juin y personalida- des llegadas del Protectorado francés regresaron en avión a Rabat. También regresó a Tetuán la representación española. —CIFRA.

EL QUAL D'ORSAY

anuncia conversaciones
comerciales con

España

Uno de los temas será
la exportación de
piritas

París, 13.—El Gobierno fran- cés va a iniciar conversaciones comerciales con España, ha de- clarado —dice la Agencia Reu- ter— un portavoz del Qual d'Or- say, añadiendo que de los temas a tratar será la reanudación de la exportación española de piritas. —EFE.

CONFUSION EN TORNO A LOS documentos secretos alemanes

El Foreign Office contesta a una réplica soviética pu-
blicada por la Agencia «Tass»

Londres, 13.—Se revela ahora que a las seis semanas de haber terminado la guerra en Europa, el Gobierno soviético expuso a los aliados el derecho a examinar los documentos secretos alema- nes que la Gran Bretaña y los Estados Unidos habían descubier-

to. En un despacho de la Agen- cia Tass, procedente de esta ca- pital y publicado en Moscú se habla de "confusión en los círcu- los oficiales británicos" por las declaraciones publicadas ahora por la Unión Soviética sobre los documentos de que Rusia se incautó en Berlín. En dicho despa- cho se dice:

"Cumpliendo con las instruc- ciones recibidas de su Gobierno, el embajador soviético, Gusev, entregó en el Ministerio de Rela- ciones Exteriores de la Gran Br- taña una propuesta para que los técnicos rusos participaran también en la clasificación y es- tudio de los materiales del archivo alemán que se incautaron las tropas británicas y noroccidentales. El entonces y ministro de Re- laciones Exteriores, Cadogan, in- formó al embajador Gusev que el Gobierno británico consideraba inoportuno tomar la iniciativa so- bre esta cuestión y creía prema- turo el enviar técnicos soviéticos a Londres con dicho objeto.— EFE.

PAPEL SANICO

(tamaño grande)

«DROGUERIA ROMA»

Teléfono, 889

Buques guerrilleros griegos atacan en el Egeo a las motoras turcas

El Gobierno de Ango- ra está dispuesto a to- mar energicas medidas

Estambul, 13.—El Ministerio de Comunicaciones turco anuncia que en los últimos tres meses se han producido diez ataques con- tra las motoras turcas en el Mar Egeo.

Estos ataques fueron realiza- dos desde buques que se supo- ne pertenecen a guerrilleros grie- gos.

Han sido rechazadas las patri- llas costeras como consecuencia de tales ataques y todos los bu- ques turcos han recibido orden de vigilar estrechamente la cos- ta.

El Gobierno de Angora está dispuesto a tomar energicas me- didas si se repiten estos ataques. —EFE.



Jennifer Jones * Joseph Cotten
Cartas a mi amada

Director: WILLIAM DIETERLE

¡Te llevo en mi corazón, amor mio,
como una dulce y lejana esperanza
de amor!



Es una producción
PARAMOUNT



De
éxito

en éxito,
presenta desde

HOY

sobre su panta-
lla este ma-
ravilloso
film
de



Una explicación del Fo-
reign Office : : : : :

Londres, 13. — Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exte- riores de Gran Bretaña ha con- fessado ante los periodistas que, efectivamente, la Unión Soviética pidió a Inglaterra en 1945 participar en un examen conjunto de los documentos alemanes en- contrados en el Ministerio de Asuntos Exteriores del Reich.

Anteriormente, este mismo por- tavez había dicho que "en los archivos ingleses no existía re- gistro alguno de esta petición so- viética". Estas palabras provoca- ron una réplica soviética, en la cual se citaba la fecha en que fue realizada la gestión y la persona que la hizo.

Esta tarde, el portavoz del Foreign Office, manifestó:

"Ayudados por la Agencia Tass, hemos podido reconstruir lo ocurrido. En el mes de junio de 1945, aparecieron informes "equi- vocados" en los periódicos lon- dineses de que se habían cap- turado camiones llenos de docu- mentos; camiones que habían lle- gado a Londres. El 10 de julio del mismo año, el Gobierno in- glés contestó diciendo que la in- formación era errónea y que lo que había llegado a Londres era un pequeño número de resúme- nes de ciertos documentos, y que como el trabajo se encontraba en aquel momento, en sus primeras etapas, no se hacían arreglos pa- ra un examen conjunto y que se- ría prematuro enviar técnicos de Moscú.—EFE.

«CERVANTES»

Objetos de escritorio. Papelería.
Periódicos.
Eduardo Dato, 2.
ALGECIRAS